

BERICHT

31. Oktober 2012

Bürgerball der Narrenzunft

ich habe gehört, dass der Orangenweitwurf-Event bei uns echt toll war. Nochmal danke an die Leute, die das organisiert haben.

Am 6.11. ist Vereinsvorstandesitzung und bis dahin würden wir gerne wissen wollen, wer wieder bereit ist zu helfen. Puma möchte an dieser Sitzung gerne ab- oder zusagen. In einer Schicht von ca. 17.00 Uhr bis ca. 4.00 Uhr brauchen wir 10 – 12 Personen. Haben wir mehr Personen, können wir die Schichten kürzer machen.

Die Narrenzunft hat uns in dieser Saison bei unseren Events ganz super toll unterstützt und es wäre auch wieder toll, wenn es im nächsten Jahr so sein könnte.

Bitte fragt mal bis zum 4.11. bei allen nach, wer kann. Bitte meldet Euch zahlreich bei mir in der Geschäftsstelle.

Viele Grüße Elke

[Nach oben](#)